HEIMAT- UND SCHÜTZENVEREIN STRÜMP

Silberputzen für das Schützenfest

(mabi) Seine Majestät König Peter III. vom Heimat-und Schützenverein Strümp 1865 lud jetzt zum traditionellen Silberputzen in das zukünftige Königshaus ein. Unter den eingeladenen Gästen waren zum ersten Mal auch die ehemaligen Könige des Vereins - gemeinsam mit ihren Königinnen. Im prachtvoll geschmückten Festzelt tauschten die amtierenden und ehemaligen Majestäten Erfahrungen aus, schwelgten in Erinnerungen an die eigene Regentschaft und hatten dabei nach Auskunft des Königs viel Spaß. Charmante Hofdamen servierten die Getränke. Das Hauptaugenmerk lag an diesem Abend aber trotzdem auf dem Königssilber. Zum bevorstehenden

Heimat-und Schützenfest solle alles glänzen und strahlen, sagte **Königin** Uschi.

Blitzblank geputzt nahm Mundschenk Michael Grimm das Silber des Vereins wieder in seine Obhut. Doch auch nach dem Silberputzen ist bis zum Schützenfest - das am 28. August stattfindet - noch viel zu tun. Ganz Strümp muss noch für diesen Abend geschmückt werden. Ein Platzkonzert auf dem Schmitterhof um 18 Uhr wird das Fest eröffnen. Um 21.30 Uhr beginnt dann das Regiment mit dem Fackelzug zum Königshaus. Am Sonntag, 1. September, präsentieren sich rund 300 Schützen und 200 Musiker beim historischen Festzug den Zuschauern.